



BLANCO CONTRADEMANDA A EX FISCAL URIEL, Y VA POR INICIATIVA PARA DEFENDER A HOMBRES

CUAUHTÉMOC BLANCO BRAVO, diputado de Morena, adelantó que va a presentar una contrademanda contra el exfiscal de Morelos, Uriel Carmona, y también una iniciativa "para defender a los hombres".

En el marco de la plenaria de Morena dijo que es necesario promover una iniciativa para que "algunos hombres se

defiendan de estas acusaciones porque hay muchas falsedades de declaración, pero como te menciono, hay que esperar, no me puedo adelantar a los hechos porque nosotros nos tenemos que defender a como dé lugar".

"La voy a preparar bien, que nosotros nos defendamos también porque no se



Cuauhtémoc Blanco Bravo, diputado federal de Morena. Especial

vale lo que están haciendo hacia mi persona y destruyendo mi imagen, no lo voy a permitir", aseguró.

Claudia Bolaños

Cuauhtémoc Blanco. Nosotros no vamos a encubrir a nadie, que se hagan las investigaciones. En todos los casos ahí está la Fiscalía General de la República y las Fiscalías estatales, pero sí me llama la atención la defensa al fiscal de Morelos o me llama la atención que el Fiscal de Morelos, después de haber estado seis o siete años, los cuatro últimos días no sé cuántas carpetas de investigación contra el exgobernador, que se investigue", subrayó.

Pese a que insistió en que no "encubrirá a nadie" y que se realice la inves-

cuando sabía que lo iban a desaforar, por el caso de un feminicidio que él ocultó, de pronto salgan unas carpetas de investigación contra el exgobernador, que se investigue, debe investigarse siempre, pero ¿no les parece raro?", insistió.

Además, la presidenta señaló que ahora algunos medios y comentaristas están a favor del exfiscal, el mismo que trató de encubrir el feminicidio de la joven Ariadna Fernanda, diciendo que ¿cómo es posible? Que se haya

desaforado. En ese sentido, cuestionó ¿por qué no hablan de los derechos de las mujeres?

"Ahora toda la comentocracia a favor del fiscal de Morelos, ah, pero es sí, cuando se habla de los derechos de las mujeres están a favor, pero cuando un fiscal encubre un feminicidio y es desaforado por esa razón, entonces no se habla de eso, ¿por qué no hablan de eso?, pregunto, vale la pena", cuestionó. ●